
出席の状況
会員数　54名（内出席免除　２名）　出席者数　45名　　欠席者数　９名
出席率　84.91％　　前々回訂正　86.54％　　　　
欠席者　福元，加戸，鴨井，川本，小松，西岡，西山，氏房，（渡辺）

ビジター・ゲスト 〈岡山RC〉梶谷 俊介　様　　〈ゲスト〉 米山奨学生　王  珮珣　様
S . A . A .  　  　　　
大饗会長 : 久々に女性会員、藤木様の入会で、皆、大変喜んでおります。末長くお付き合いができますよう歓迎させて頂き

ます。
樋口幹事 : 藤木様、ご入会おめでとうございます。
竹本会員 : 藤木希実子様、岡山北西R.Cへのご入会おめでとうございます。心より歓迎致します。
日笠（伸）会員 : 藤木様、ご入会おめでとうございます。今後のご活躍を期待しております。
仲田会員 : 本日のプログラム、内部卓話をバタバタと依頼させて頂きましたが皆様、快く受けて下さりありがとうござい

ました。
相原会員 : 先週の金曜日、職業奉仕の事業である岡山理科大学附属中学校での出前教室の1回目を実施しま

した。堀川会員には講師を引き受けて頂きありがとうございました。
堀川会員 : 岡山理科大学附属中学校へ出前教室の講師として行って来ました。謝礼を頂いたのでスマイルいたし

ます。
河村会員 : 堀川様、1月12日㈮職業奉仕事業で出前講座「不動産の基礎知識」の講義ありがとうございました。

生徒は大変喜んでいました。
久松会員 : バッチを忘れてしまいました。
橘高会員 : 1月10日にたくさんのスマイルを頂きましてありがとうございます。スマイルします。

10件　37,000円（累計 795,000円）
会 長 報 告 会　長　大　饗　よし江
　昨年より続いている相撲界の暴力事件、今年になってから行司の不祥事と耳を疑うような報道に続
いて、「はれのひ」という会社の成人式用の振袖詐欺事件と何とも心痛ましい今日この頃、ロータリー精
神の4つのテストの「真実かどうか」、この言葉を声を大にして叫びたいと思いました。
　反面、「巨人・大鵬・卵焼き」というはやり言葉の中に、大鵬のお孫さんがデビューするという嬉しい
こともあり、ホッとしているところです。
幹 事 報 告 幹　事　樋　口　芳　紀
① 次週の外部卓話の講師、瀬山様の資料を配付しておりますのでご覧ください。
② 「第16回歴史同好会開催のご案内」を配付しておりますのでよろしくお願いいたします。
③ 「第19回ロータリー国際囲碁大会」開催のご案内、他クラブ週報を回覧いたします。
④ 本日例会終了後4F「菫の間」に於いて「第2回被選理事役員会」が開催されますので、次年度
理事役員・委員長・部会長の皆様はご出席ください。

⑤ 本日配付しておりますクリスマス例会の冊子、部数にまだ余裕がありますので、ご家族の方等にお持ち帰りください。

新入会員入会式 

新入会員プロフィール
　藤木　希実子（ふじき　きみこ）氏
　　（推薦者：日笠伸之会員　大饗よし江会員）
　勤務先　：有限会社  音楽工房  おたまじゃくし　代表取締役
　職業分類：音楽プロデューサー

内 部 卓 話 
○「スマイルについて」 小　菅　英　司　会員
　「スマイル」は、何か良いことなどあったときに、自主申告によりポケットマネーを入れるもので、元来強制される
ものではありません。スマイルこそ善良の表現です。このスマイルの活用こそ最もロータリーを象徴するものです。
その理由は、このお金はすべて社会奉仕などのクラブ事業として必要だからです。従って、集める側は強制的
な感じを与えないように配慮し、喜んで協力してもらえる工夫をして、メンバーも誕生祝い、結婚祝いなど進んで
協力するようにしています。
　また、失敗したときなども、ペナルティーなどといわないでスマイルと言って何気なく協力します。金額には決まりはありません。あな
たの気持ちの範囲で協力するものです。入れてもよし、入れなくてもよし。入れた者は入れたからといって誇ってはならない。入れな
い者は恥ずかしいと思ってはいけない。こういうルールで集めておりますが、スマイルが不足すればクラブの積立金より取り崩さなけ
ればならないので、同じお金を徴収されるのであれば、スマイルという形で気持ちよくクラブの為に入れてください。
○内部卓話 岡　本　浩　三　会員
　入会９年目に入りました。岩本、横山両会員の御推薦を戴いての入会で、川西年度川西会長、岡本和夫幹
事の年、平松先生と、同期になります。入会後20周年行事があり、25周年の時は、丁度、震災の年にあたり、質
素にお祝をした経験があります。私はオーナーでもありませんので、会社にお世話になった方からのお誘いを頂
いている事を相談致しましたら、丁度社長も、津山ロータリーから御誘いをいただいていたときで、私は現場を
離れませんから、貴方は折角の機会だから、岡山で活動し、楽しんで下さいとの事で、入会の運びになりました。ロータリーの行事に
は、すべて参加をさせて頂くつもりで、IМは勿論、IＤМ他の集まりにはほぼ出席させて頂いております。同好会も、勉強の場として、
特に歴史同好会は、自分の知らない話が聞けたり、歴史探訪の旅行も楽しんでいるところです。また野球同好会では、スタート時は、
私も少し体力が残っており、監督、兼選手として頑張りましたが、現在は、長嶋茂雄選手と同じように、体力の限界で、また、成績不
振で退団、今後は応援団にまわる現在です。先日、高校時代、共に野球に頑張った星野仙一氏の早逝の報がありました。誠に寂し
い思いでおります。
　３月21日㈷には、友好クラブ京都朱雀ロータリーの25周年式典が予定されております。会員皆さんで、出来る限り多くの方と共に、
御祝いに駆けつけたく、友好委員長としてお願い致します。
○内部卓話 相　原　利　行　会員
　大学を卒業して、バブル真っ只中の平成元年に、株式会社フジカラーサービスという、富士写真フイルムの現
像部門を担う１００％出資の子会社に入社しました。昭和40年代の労使紛争を経て再建されたこともあって、企
業理念は「人の成長があって企業の発展がある」で、社員教育に力を入れた会社でした。
　入社後３ヵ月の研修期間を経て人事部に配属され、給与計算を中心とした労務関係を２年間、採用を中心とした人事関係を４年
間経験しました。当時の上司から言われたことは、「拙速」と「巧遅」。サラリーマンとして仕事は「拙速」ですべきである。また、サラ
リーマンが指示された仕事に「出来ません」と答えることはありえない。ですから、今の仕事でも、法令や倫理の遵守を前提としたう
えで、どんな依頼にも取り組んでいく考えでいます。
　最後に、当時の上司からよく勧められていた、サミュエル・ウルマンの「青春」という詩を思い出し、今後も日々 の仕事に取り組みた
いと思います。

職業奉仕委員会「中学生を対象とした出前教室実施報告」 職業奉仕委員長　相原  利行
　去る１月12日、岡山理科大学附属中学校において、１限目の時間をいただ
いて、本年度職業奉仕委員会の事業の一環である「中学生を対象とした出
前教室」を実施しました。
　この事業の目的は、新世代の育成を目的として、各分野の集団である
ロータリークラブの会員がその専門性を活かし、日常の学生生活では学ぶ
ことのできない教育を行うことにより、地域への貢献並びにロータリークラブ
の広報につなげることです。
　１回目の講師は堀川会員で、「不動産の基礎知識」をテーマに、３年生約50人を対象に講義をいただきました。１回
目ということで要領がわからず、堀川会員には細かな指示も出来ておりませんでしたが、中学生にも理解できる内容や
話し振りで、学生の皆さんも熱心に聞き入っていました。
　出前教室は、現時点であと３回のスケジュールが決定しており、４月以降も３回の実施を予定しております。

第７回 理事・役員会議事録 
日時　2018年１月10日㈬13：30～13：52　　場所　ホテルグランヴィア岡山４階「桃の間」
１、 開　会 会長　大饗よし江・司会・幹事　樋口　芳紀
２、 出席者の確認 副　幹　事　日笠　伸之
　　大饗よし江　樋口芳紀　日笠伸之　小菅英司　橘高正剛　相原利行　入江直人　西岡貞則　鴨井利典
　　花房　茂　仲田錠二　槌田道弘　竹本千代子
３、 会長挨拶 会　　　長　大饗よし江
４、 協議事項
① １月～３月のプログラムについて　　…原案通り承認された。
② クリスマス例会と創立夜間例会について　・クリスマス例会の収支報告があり承認された。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　・創立夜間例会の概要ならびに予算案の中間報告があった。
③ 中学生を対象とした出前教室について　　・会員４名が実施することで決定した。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　・上記会員４名に対して、当クラブとして1人あたり１万円の謝礼を出す。
④ ３月18日ＩＭの開催のご案内　　…参加人数にもよるが、バスをチャーターする予定。
⑤ 2018－19年度地区ガバナーノミニー候補者について
　　　立候補者に対する信任を大饗会長に一任することで承認された。
⑥ インターアクトについて
　　・次年度地区委員として日笠常信会員を推薦することで承認された。
　　・４月21日㈯・22日㈰に開催される地区大会に関する協議会の会場と予算案について承認された。
　　・地区大会の記念講演は、大原謙一郎氏に決定した。
⑦ 米山学友会・ロータリー米山奨学生歓送会の案内　　…堀川会員と王さんが出席する予定。
⑧ 岡山在住外国人健康診断事業について　・開催日時は、５月20日㈰12：00からで決定した。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 ・参加人数目標100人を目指し、周知方法について検討する。
⑨ 退会会員について　　…原案通り承認された。
⑩ その他
５、 報告事項　　特になし
６、 閉　会 副　会　長　花房　　茂
ゴルフ同好会 　　ゴルフ同好会幹事　鈴　木　一　生
○第280回　ゴルフコンペ
　日時：平成30年3月11日㈰　集合時間 9：00a.m.　スタート10：16a.m.
　場所：倉敷カントリー倶楽部　倉敷市二子1943
○第281・282回　ゴルフコンペ
　日時：平成30年4月21日㈯／4月22日㈰　
　場所：グランディ鳴門ゴルフクラブ（エクシブ鳴門）　徳島県鳴門市北灘町折野字大川筋182
｠いずれも締切は２月３日㈯です。多くの会員の参加をお待ちしております。

歴史同好会 　　　　　
○第16回定例会のご案内
　日時：平成30年2月23日㈮18：30～　　　場所：割烹「津山」　岡山市北区天神町2-12
２月19日㈪までに参加の有無を事務局まで返信お願いします。

古希お祝い挨拶 西　山　隆三郎　会員
　古希のお祝いをクラブより頂戴致しまして有難うございます。１０年前還暦の祝いを頂き気持
ちは還暦のままでいましたが、改めて年を重ねて来たことに時の短さを感じています。
　今後も、座右の銘では有りませんが　サミュエル　ウルマン　の言葉の様に“青春の詩”を心
の中に燃やし続けたいと思っています。そして先輩方の足元を拝見しながら頑張って参りたい
と思っています。

　有難うございました。

E-mail : hokusei@ok6rc.jp　http://okayama-hokusei-rc.jp
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◆理事・役員（2017.7～2018.6）

１月29日
外部卓話
「ボイストレーニング」

松原　 徹  様

１月22日
外部卓話
「日本の財政破綻」

瀬山  純一  様
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いている事を相談致しましたら、丁度社長も、津山ロータリーから御誘いをいただいていたときで、私は現場を
離れませんから、貴方は折角の機会だから、岡山で活動し、楽しんで下さいとの事で、入会の運びになりました。ロータリーの行事に
は、すべて参加をさせて頂くつもりで、IМは勿論、IＤМ他の集まりにはほぼ出席させて頂いております。同好会も、勉強の場として、
特に歴史同好会は、自分の知らない話が聞けたり、歴史探訪の旅行も楽しんでいるところです。また野球同好会では、スタート時は、
私も少し体力が残っており、監督、兼選手として頑張りましたが、現在は、長嶋茂雄選手と同じように、体力の限界で、また、成績不
振で退団、今後は応援団にまわる現在です。先日、高校時代、共に野球に頑張った星野仙一氏の早逝の報がありました。誠に寂し
い思いでおります。
　３月21日㈷には、友好クラブ京都朱雀ロータリーの25周年式典が予定されております。会員皆さんで、出来る限り多くの方と共に、
御祝いに駆けつけたく、友好委員長としてお願い致します。
○内部卓話 相　原　利　行　会員
　大学を卒業して、バブル真っ只中の平成元年に、株式会社フジカラーサービスという、富士写真フイルムの現
像部門を担う１００％出資の子会社に入社しました。昭和40年代の労使紛争を経て再建されたこともあって、企
業理念は「人の成長があって企業の発展がある」で、社員教育に力を入れた会社でした。
　入社後３ヵ月の研修期間を経て人事部に配属され、給与計算を中心とした労務関係を２年間、採用を中心とした人事関係を４年
間経験しました。当時の上司から言われたことは、「拙速」と「巧遅」。サラリーマンとして仕事は「拙速」ですべきである。また、サラ
リーマンが指示された仕事に「出来ません」と答えることはありえない。ですから、今の仕事でも、法令や倫理の遵守を前提としたう
えで、どんな依頼にも取り組んでいく考えでいます。
　最後に、当時の上司からよく勧められていた、サミュエル・ウルマンの「青春」という詩を思い出し、今後も日々 の仕事に取り組みた
いと思います。

職業奉仕委員会「中学生を対象とした出前教室実施報告」 職業奉仕委員長　相原  利行
　去る１月12日、岡山理科大学附属中学校において、１限目の時間をいただ
いて、本年度職業奉仕委員会の事業の一環である「中学生を対象とした出
前教室」を実施しました。
　この事業の目的は、新世代の育成を目的として、各分野の集団である
ロータリークラブの会員がその専門性を活かし、日常の学生生活では学ぶ
ことのできない教育を行うことにより、地域への貢献並びにロータリークラブ
の広報につなげることです。
　１回目の講師は堀川会員で、「不動産の基礎知識」をテーマに、３年生約50人を対象に講義をいただきました。１回
目ということで要領がわからず、堀川会員には細かな指示も出来ておりませんでしたが、中学生にも理解できる内容や
話し振りで、学生の皆さんも熱心に聞き入っていました。
　出前教室は、現時点であと３回のスケジュールが決定しており、４月以降も３回の実施を予定しております。

第７回 理事・役員会議事録 
日時　2018年１月10日㈬13：30～13：52　　場所　ホテルグランヴィア岡山４階「桃の間」
１、 開　会 会長　大饗よし江・司会・幹事　樋口　芳紀
２、 出席者の確認 副　幹　事　日笠　伸之
　　大饗よし江　樋口芳紀　日笠伸之　小菅英司　橘高正剛　相原利行　入江直人　西岡貞則　鴨井利典
　　花房　茂　仲田錠二　槌田道弘　竹本千代子
３、 会長挨拶 会　　　長　大饗よし江
４、 協議事項
① １月～３月のプログラムについて　　…原案通り承認された。
② クリスマス例会と創立夜間例会について　・クリスマス例会の収支報告があり承認された。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　・創立夜間例会の概要ならびに予算案の中間報告があった。
③ 中学生を対象とした出前教室について　　・会員４名が実施することで決定した。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　・上記会員４名に対して、当クラブとして1人あたり１万円の謝礼を出す。
④ ３月18日ＩＭの開催のご案内　　…参加人数にもよるが、バスをチャーターする予定。
⑤ 2018－19年度地区ガバナーノミニー候補者について
　　　立候補者に対する信任を大饗会長に一任することで承認された。
⑥ インターアクトについて
　　・次年度地区委員として日笠常信会員を推薦することで承認された。
　　・４月21日㈯・22日㈰に開催される地区大会に関する協議会の会場と予算案について承認された。
　　・地区大会の記念講演は、大原謙一郎氏に決定した。
⑦ 米山学友会・ロータリー米山奨学生歓送会の案内　　…堀川会員と王さんが出席する予定。
⑧ 岡山在住外国人健康診断事業について　・開催日時は、５月20日㈰12：00からで決定した。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 ・参加人数目標100人を目指し、周知方法について検討する。
⑨ 退会会員について　　…原案通り承認された。
⑩ その他
５、 報告事項　　特になし
６、 閉　会 副　会　長　花房　　茂
ゴルフ同好会 　　ゴルフ同好会幹事　鈴　木　一　生
○第280回　ゴルフコンペ
　日時：平成30年3月11日㈰　集合時間 9：00a.m.　スタート10：16a.m.
　場所：倉敷カントリー倶楽部　倉敷市二子1943
○第281・282回　ゴルフコンペ
　日時：平成30年4月21日㈯／4月22日㈰　
　場所：グランディ鳴門ゴルフクラブ（エクシブ鳴門）　徳島県鳴門市北灘町折野字大川筋182
｠いずれも締切は２月３日㈯です。多くの会員の参加をお待ちしております。

歴史同好会 　　　　　
○第16回定例会のご案内
　日時：平成30年2月23日㈮18：30～　　　場所：割烹「津山」　岡山市北区天神町2-12
２月19日㈪までに参加の有無を事務局まで返信お願いします。

古希お祝い挨拶 西　山　隆三郎　会員
　古希のお祝いをクラブより頂戴致しまして有難うございます。１０年前還暦の祝いを頂き気持
ちは還暦のままでいましたが、改めて年を重ねて来たことに時の短さを感じています。
　今後も、座右の銘では有りませんが　サミュエル　ウルマン　の言葉の様に“青春の詩”を心
の中に燃やし続けたいと思っています。そして先輩方の足元を拝見しながら頑張って参りたい
と思っています。
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出席の状況
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｠いずれも締切は２月３日㈯です。多くの会員の参加をお待ちしております。

歴史同好会 　　　　　
○第16回定例会のご案内
　日時：平成30年2月23日㈮18：30～　　　場所：割烹「津山」　岡山市北区天神町2-12
２月19日㈪までに参加の有無を事務局まで返信お願いします。

古希お祝い挨拶 西　山　隆三郎　会員
　古希のお祝いをクラブより頂戴致しまして有難うございます。１０年前還暦の祝いを頂き気持
ちは還暦のままでいましたが、改めて年を重ねて来たことに時の短さを感じています。
　今後も、座右の銘では有りませんが　サミュエル　ウルマン　の言葉の様に“青春の詩”を心
の中に燃やし続けたいと思っています。そして先輩方の足元を拝見しながら頑張って参りたい
と思っています。

－２－

例会プログラム例会プログラム例会プログラム例会プログラム

クラブ情報クラブ情報クラブ情報クラブ情報

　有難うございました。



出席の状況
会員数　54名（内出席免除　２名）　出席者数　45名　　欠席者数　９名
出席率　84.91％　　前々回訂正　86.54％　　　　
欠席者　福元，加戸，鴨井，川本，小松，西岡，西山，氏房，（渡辺）

ビジター・ゲスト 〈岡山RC〉梶谷 俊介　様　　〈ゲスト〉 米山奨学生　王  珮珣　様
S . A . A .  　  　　　
大饗会長 : 久々に女性会員、藤木様の入会で、皆、大変喜んでおります。末長くお付き合いができますよう歓迎させて頂き

ます。
樋口幹事 : 藤木様、ご入会おめでとうございます。
竹本会員 : 藤木希実子様、岡山北西R.Cへのご入会おめでとうございます。心より歓迎致します。
日笠（伸）会員 : 藤木様、ご入会おめでとうございます。今後のご活躍を期待しております。
仲田会員 : 本日のプログラム、内部卓話をバタバタと依頼させて頂きましたが皆様、快く受けて下さりありがとうござい

ました。
相原会員 : 先週の金曜日、職業奉仕の事業である岡山理科大学附属中学校での出前教室の1回目を実施しま

した。堀川会員には講師を引き受けて頂きありがとうございました。
堀川会員 : 岡山理科大学附属中学校へ出前教室の講師として行って来ました。謝礼を頂いたのでスマイルいたし

ます。
河村会員 : 堀川様、1月12日㈮職業奉仕事業で出前講座「不動産の基礎知識」の講義ありがとうございました。

生徒は大変喜んでいました。
久松会員 : バッチを忘れてしまいました。
橘高会員 : 1月10日にたくさんのスマイルを頂きましてありがとうございます。スマイルします。

10件　37,000円（累計 795,000円）
会 長 報 告 会　長　大　饗　よし江
　昨年より続いている相撲界の暴力事件、今年になってから行司の不祥事と耳を疑うような報道に続
いて、「はれのひ」という会社の成人式用の振袖詐欺事件と何とも心痛ましい今日この頃、ロータリー精
神の4つのテストの「真実かどうか」、この言葉を声を大にして叫びたいと思いました。
　反面、「巨人・大鵬・卵焼き」というはやり言葉の中に、大鵬のお孫さんがデビューするという嬉しい
こともあり、ホッとしているところです。
幹 事 報 告 幹　事　樋　口　芳　紀
① 次週の外部卓話の講師、瀬山様の資料を配付しておりますのでご覧ください。
② 「第16回歴史同好会開催のご案内」を配付しておりますのでよろしくお願いいたします。
③ 「第19回ロータリー国際囲碁大会」開催のご案内、他クラブ週報を回覧いたします。
④ 本日例会終了後4F「菫の間」に於いて「第2回被選理事役員会」が開催されますので、次年度
理事役員・委員長・部会長の皆様はご出席ください。

⑤ 本日配付しておりますクリスマス例会の冊子、部数にまだ余裕がありますので、ご家族の方等にお持ち帰りください。

新入会員入会式 

新入会員プロフィール
　藤木　希実子（ふじき　きみこ）氏
　　（推薦者：日笠伸之会員　大饗よし江会員）
　勤務先　：有限会社  音楽工房  おたまじゃくし　代表取締役
　職業分類：音楽プロデューサー

内 部 卓 話 
○「スマイルについて」 小　菅　英　司　会員
　「スマイル」は、何か良いことなどあったときに、自主申告によりポケットマネーを入れるもので、元来強制される
ものではありません。スマイルこそ善良の表現です。このスマイルの活用こそ最もロータリーを象徴するものです。
その理由は、このお金はすべて社会奉仕などのクラブ事業として必要だからです。従って、集める側は強制的
な感じを与えないように配慮し、喜んで協力してもらえる工夫をして、メンバーも誕生祝い、結婚祝いなど進んで
協力するようにしています。
　また、失敗したときなども、ペナルティーなどといわないでスマイルと言って何気なく協力します。金額には決まりはありません。あな
たの気持ちの範囲で協力するものです。入れてもよし、入れなくてもよし。入れた者は入れたからといって誇ってはならない。入れな
い者は恥ずかしいと思ってはいけない。こういうルールで集めておりますが、スマイルが不足すればクラブの積立金より取り崩さなけ
ればならないので、同じお金を徴収されるのであれば、スマイルという形で気持ちよくクラブの為に入れてください。
○内部卓話 岡　本　浩　三　会員
　入会９年目に入りました。岩本、横山両会員の御推薦を戴いての入会で、川西年度川西会長、岡本和夫幹
事の年、平松先生と、同期になります。入会後20周年行事があり、25周年の時は、丁度、震災の年にあたり、質
素にお祝をした経験があります。私はオーナーでもありませんので、会社にお世話になった方からのお誘いを頂
いている事を相談致しましたら、丁度社長も、津山ロータリーから御誘いをいただいていたときで、私は現場を
離れませんから、貴方は折角の機会だから、岡山で活動し、楽しんで下さいとの事で、入会の運びになりました。ロータリーの行事に
は、すべて参加をさせて頂くつもりで、IМは勿論、IＤМ他の集まりにはほぼ出席させて頂いております。同好会も、勉強の場として、
特に歴史同好会は、自分の知らない話が聞けたり、歴史探訪の旅行も楽しんでいるところです。また野球同好会では、スタート時は、
私も少し体力が残っており、監督、兼選手として頑張りましたが、現在は、長嶋茂雄選手と同じように、体力の限界で、また、成績不
振で退団、今後は応援団にまわる現在です。先日、高校時代、共に野球に頑張った星野仙一氏の早逝の報がありました。誠に寂し
い思いでおります。
　３月21日㈷には、友好クラブ京都朱雀ロータリーの25周年式典が予定されております。会員皆さんで、出来る限り多くの方と共に、
御祝いに駆けつけたく、友好委員長としてお願い致します。
○内部卓話 相　原　利　行　会員
　大学を卒業して、バブル真っ只中の平成元年に、株式会社フジカラーサービスという、富士写真フイルムの現
像部門を担う１００％出資の子会社に入社しました。昭和40年代の労使紛争を経て再建されたこともあって、企
業理念は「人の成長があって企業の発展がある」で、社員教育に力を入れた会社でした。
　入社後３ヵ月の研修期間を経て人事部に配属され、給与計算を中心とした労務関係を２年間、採用を中心とした人事関係を４年
間経験しました。当時の上司から言われたことは、「拙速」と「巧遅」。サラリーマンとして仕事は「拙速」ですべきである。また、サラ
リーマンが指示された仕事に「出来ません」と答えることはありえない。ですから、今の仕事でも、法令や倫理の遵守を前提としたう
えで、どんな依頼にも取り組んでいく考えでいます。
　最後に、当時の上司からよく勧められていた、サミュエル・ウルマンの「青春」という詩を思い出し、今後も日々 の仕事に取り組みた
いと思います。

職業奉仕委員会「中学生を対象とした出前教室実施報告」 職業奉仕委員長　相原  利行
　去る１月12日、岡山理科大学附属中学校において、１限目の時間をいただ
いて、本年度職業奉仕委員会の事業の一環である「中学生を対象とした出
前教室」を実施しました。
　この事業の目的は、新世代の育成を目的として、各分野の集団である
ロータリークラブの会員がその専門性を活かし、日常の学生生活では学ぶ
ことのできない教育を行うことにより、地域への貢献並びにロータリークラブ
の広報につなげることです。
　１回目の講師は堀川会員で、「不動産の基礎知識」をテーマに、３年生約50人を対象に講義をいただきました。１回
目ということで要領がわからず、堀川会員には細かな指示も出来ておりませんでしたが、中学生にも理解できる内容や
話し振りで、学生の皆さんも熱心に聞き入っていました。
　出前教室は、現時点であと３回のスケジュールが決定しており、４月以降も３回の実施を予定しております。

第７回 理事・役員会議事録 
日時　2018年１月10日㈬13：30～13：52　　場所　ホテルグランヴィア岡山４階「桃の間」
１、 開　会 会長　大饗よし江・司会・幹事　樋口　芳紀
２、 出席者の確認 副　幹　事　日笠　伸之
　　大饗よし江　樋口芳紀　日笠伸之　小菅英司　橘高正剛　相原利行　入江直人　西岡貞則　鴨井利典
　　花房　茂　仲田錠二　槌田道弘　竹本千代子
３、 会長挨拶 会　　　長　大饗よし江
４、 協議事項
① １月～３月のプログラムについて　　…原案通り承認された。
② クリスマス例会と創立夜間例会について　・クリスマス例会の収支報告があり承認された。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　・創立夜間例会の概要ならびに予算案の中間報告があった。
③ 中学生を対象とした出前教室について　　・会員４名が実施することで決定した。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　・上記会員４名に対して、当クラブとして1人あたり１万円の謝礼を出す。
④ ３月18日ＩＭの開催のご案内　　…参加人数にもよるが、バスをチャーターする予定。
⑤ 2018－19年度地区ガバナーノミニー候補者について
　　　立候補者に対する信任を大饗会長に一任することで承認された。
⑥ インターアクトについて
　　・次年度地区委員として日笠常信会員を推薦することで承認された。
　　・４月21日㈯・22日㈰に開催される地区大会に関する協議会の会場と予算案について承認された。
　　・地区大会の記念講演は、大原謙一郎氏に決定した。
⑦ 米山学友会・ロータリー米山奨学生歓送会の案内　　…堀川会員と王さんが出席する予定。
⑧ 岡山在住外国人健康診断事業について　・開催日時は、５月20日㈰12：00からで決定した。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 ・参加人数目標100人を目指し、周知方法について検討する。
⑨ 退会会員について　　…原案通り承認された。
⑩ その他
５、 報告事項　　特になし
６、 閉　会 副　会　長　花房　　茂
ゴルフ同好会 　　ゴルフ同好会幹事　鈴　木　一　生
○第280回　ゴルフコンペ
　日時：平成30年3月11日㈰　集合時間 9：00a.m.　スタート10：16a.m.
　場所：倉敷カントリー倶楽部　倉敷市二子1943
○第281・282回　ゴルフコンペ
　日時：平成30年4月21日㈯／4月22日㈰　
　場所：グランディ鳴門ゴルフクラブ（エクシブ鳴門）　徳島県鳴門市北灘町折野字大川筋182
｠いずれも締切は２月３日㈯です。多くの会員の参加をお待ちしております。

歴史同好会 　　　　　
○第16回定例会のご案内
　日時：平成30年2月23日㈮18：30～　　　場所：割烹「津山」　岡山市北区天神町2-12
２月19日㈪までに参加の有無を事務局まで返信お願いします。

古希お祝い挨拶 西　山　隆三郎　会員
　古希のお祝いをクラブより頂戴致しまして有難うございます。１０年前還暦の祝いを頂き気持
ちは還暦のままでいましたが、改めて年を重ねて来たことに時の短さを感じています。
　今後も、座右の銘では有りませんが　サミュエル　ウルマン　の言葉の様に“青春の詩”を心
の中に燃やし続けたいと思っています。そして先輩方の足元を拝見しながら頑張って参りたい
と思っています。

－３－

本日のメニュー（１月22日）
煮物　金目鯛煮付け（焼豆腐　梅人参　青身　木の芽）
小鉢　法連草の浸し　天盛り（しらす　菊花）
造り　サーモンの叩き（玉葱スライス  貝割  紅立  菊花）小付（御しぼん酢）
温物　茶碗蒸し（振り柚子）
御飯　白御飯（岡山県産こしひかり）　　  赤出汁　三種　　  香物　三種
次回のメニュー（１月29日（ミリオンダーラミール））
えびめし風ピラフ　　アボガドと卵のサラダ　　
林檎のミルフィーユ　シナモンのグラス

　　会報部会／森本剛仁・松村秀治・丹治康浩

例会情報 例会情報 例会情報 例会情報 

　有難うございました。

前回メニュー（1月15日） ： 
おすすめ魚のサラマンドル焼きと野菜のミジョテ
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